

IVONNE ORTEGA Excandidata a presidenta del PRI

Acusa amenazas

Denuncia expriista que Rubén Moreira le advirtió que no se atreviera a poner un pie en Coahuila

RENÉ DELGADO

Ivonne Ortega denuncia que durante el proceso interno para renovar la dirigencia del PRI recibió amenazas de Rubén Moreira.

La excandidata a presidir el tricolor, quien el 16 de agosto pasado renunció al partido después de 29 años de militancia, indica que Coahuila fue la única entidad que no visitó durante los 45 días de campaña, ya que el actual diputado federal le advirtió que no se atreviera a pisar el estado que gobernó entre 2011 y 2017.

Indica que interpuso una demanda en contra de Moreira ante la Fiscalía General de la República, de la cual no ha recibido noticias.

Lamenta que ninguna mujer priista se pronunciara ante las amenazas.

Ivonne Ortega señala que deja el PRI, que no se va a otro partido, pero que seguirá haciendo política.

¿Cómo es eso?

Por supuesto, las causas siguen, las causas están intactas, no puedes pertenecer a algo que ya no te representa. En la elección están los videos, están las imágenes que transmitieron muchas de las personas que participaron, los excesos que inclusive cayeron en violencia en el proceso, y ese es un partido que a lo mejor puede ganar elecciones internas, pero no gana elecciones constitucionales, pero además lastima a su militan-

cia y anula la posibilidad de gente que quiere participar, eso es lo que me hace tomar la decisión.

¿Qué sigue?

Puedo empezar por qué no sigue, que es algo que quiero dejar con claridad, porque me han tratado de poner en algún partido, en creación, creado.

Han dicho Morena.

No, en este momento ningún partido.

¿Movimiento Ciudadano?

Tampoco

¿Qué sí va?

Voy a recorrer de nuevo el país, voy a agradecer a la gente que confió en mí, voy a platicar con ellos de sus proyectos, voy a respaldar sus proyectos, porque muchos de los que respaldaron es porque tenían un proyecto en puerta.

¿Por qué se va a extinguir (el PRI)?

Porque esas decisiones culpables que se fueron tomando, esas acciones que se hicieron, que se magnificaron inclusive de manera burda en el proceso, ganan procesos internos, pero no ganan procesos constitucionales. Está la muestra de 2018, ganamos 9 de 300 Distritos federales. Si siguen

con estas viejas prácticas, con estas malas prácticas, difícilmente van a poder refundar al partido.

¿Qué le dices a Alejandro Moreno, hoy presidente del PRI?

Realmente ya nada, no me representa.

¿Estas diciendo que fue un fraude?

Por supuesto y no lo digo yo, lo documentaron todos, está en las redes.

Señalas que Rubén Moreira te amenazó.

Me amenaza con que no me atreva a poner un pie en Coahuila, porque si me atreva a poner un pie en Coahuila conocería quién es Rubén Moreira y, la verdad, hay muchas cosas que se dicen; fue el único estado al que no fui en toda la campaña. Y también amenaza con que haría una estrategia de comunicación política haciendo una encuesta respecto a quién es el papá de mi hijo. Yo he comentado, todo mundo sabe, soy mamá soltera, mi hijo se apellida Ortega Pacheco, igual que yo.

¿Te la dijo en persona?

Él era representante de Alejandro Moreno ante la Comisión de Procesos Internos y a mi representante le llamó por teléfono al momento que hicimos la encuesta en Coahuila respecto a quién querían que decidiera, si la misma cúpula de siempre o la militancia. Él lo asume como un agravio personal.



Fecha 22.08.2019	Sección Primera - Opinión	Página 9
----------------------------	-------------------------------------	--------------------

¿Presentaste una denuncia?
Ante la Fiscalía General de la República.

¿Cuándo?

La amenaza creo que fue un miércoles, la presentamos el viernes.

¿Y qué atenciones has recibido?

Hasta este momento no me

ha convocado la Fiscalía; estoy esperando, obviamente, a los resultados, porque no es un tema menor.

¿Las mujeres priistas te han cobijado?

Lamentablemente no. Siempre se habla de solidaridad y en este caso no encontré solidaridad en mi partido.

No hubo ni una sola mani-

festación de parte de ninguna mujer, inclusive cuando acaba de pasar yo decía que se pronunciara la compañera de fórmula de Alejandro Moreno, que ahora es la secretaria general, que es su esposa, Carolina Viggiano, y que además es madre.

¿Y se pronunció?

No, por supuesto que no.

